

## BSG - Bergstraßen-Radtour



### Sonntag, 13. August 2017:

Elf Radlerinnen und Radler haben sich um 10 Uhr am Paulusplatz getroffen, um sich auf den Weg Richtung Bergstraße zu machen:

Von links: Leo Hammel, Kizannah Leo, Renate Hammel, Brigitte Pramana, Michael und Jutta Hener, Karin Ehrentraut, Barbara Magenheimer, Dieter Heinrich, Heide Dürschnabel und Handaka Pramana.



Der erste  
Anstieg ist  
geschafft!





Unsere erste Station war das Eiscafé „Dolomiti“ in Eberstadt.

Mittlerweile T-Shirt-Wetter: Nachdem es am Morgen noch geregnet hatte, klarte es nun wunderbar auf und das Wetter hielt, was versprochen wurde: Wir hatten Sonne!



Unsere Tour führte uns über Malchen, Seeheim, Jugenheim ins Stettbacher Tal zum „Brandhof“, dort haben wir sehr lecker gespeist.

Spareribs dieser Größenordnung wurden serviert, die Handaka Pramana nicht alleine bewältigen konnte, und so auch die anderen in den Genuss kommen ließ!



Danach ging es noch einmal zurück nach Seeheim (übrigens war auch gerade See'mer Kerb!), im dortigen Heimatmuseum wurden wir erwartet. Das Museum ist im historischen Rathaus untergebracht. Es zeigt Funde von der Burg Tannenberg, eine Rekonstruktion der Burg selbst und es gab viel zum Anfassen: Schwerter, Helme, ja sogar einen Keuschheitsgürtel!



Das war die letzte Station: Der urige Wald-Biergarten in Seeheim. Nun war es Zeit, die „Heimreise“ anzutreten und wir fahren über Eberstadt nach Darmstadt zurück. Insgesamt waren wir 37 Kilometer unterwegs. „Eine sehr schöne, sportliche Tour“, „nette Menschen, das Essen lecker, das Wetter super“, so das Resümee der Teilnehmenden.

Text: Karin Ehrentraut; Bilder: Karin Ehrentraut, Handaka Pramana